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При угрозе вирусной инфекции нужно 
следовать простым, но важным законам 
профилактики 

Контроль 
и еще раз контроль

Увеличивается число 
исследований на коро-
навирусную инфекцию: 
открыты три дополнитель-
ных лаборатории на базе 
областных клинических 
больниц в Челябинске, 
Магнитогорске и Миассе. 

Информацию о прибыва-
ющих из-за рубежа жителях 
Челябинской области на 
постоянной основе отсле-
живает Роспотребнадзор, 
сотрудники миграционной 
службы ее передают меди-
кам. Учреждения областно-
го министерства здравоох-
ранения будут брать анали-
зы у граждан, которым это 

необходимо по медицин-
ским показаниям.

Запрещено до 10 апреля 
проведение спортивных, 
зрелищных, публичных и 
иных мероприятий, до-
суговых мероприятий  с 
числом участников более 
50 человек. Аналогичные 
меры безопасности реко-
мендовано принять гла-
вам городских округов и 
районов области.

На дистанционном 
обучении

С 19 марта на терри-
тории области введены 
ограничительные меры: 

— в школах, в учреж-
дениях дополнительного 

образования, а также уч-
реждениях начального и 
среднего специального 
образования 
— свобод-
ное посеще-
ние занятий           
(по заявле-
нию роди-
телей уча-
щиеся могут   
перейти на 
дистанци-
онное об-
учение); 

— вузы 
переходят 
на дистанционное обуче-
ние;

— детские сады продол-
жат работать с соблюде-
нием всех профилактиче-
ских мер.

В Челябинской обла-
сти ведется постоянный 
мониторинг цен. Цены 
на социально значимые 
продукты должны быть 
сохранены, так как об-
ласть находится на само-
обеспечении по социаль-
но значимым продуктам 
(закупаются только сахар, 
соль, рыба, частично сли-
вочное масло). Сетевым 
магазинам советуют иметь 

двухмесячный запас про-
дуктов питания. Мага-
зинам и аптекам реко-

мендовано 
наладить 
службу до-
ставки. 

Волонте-
ры и работ-
ники со-
циальной 
защиты 
населения 
будут по-
могать 
людям 
старшего 

поколения в покупке про-
дуктов питания и необхо-
димых лекарств. 

Борьба                          
с дезинформацией, 
фейками 

СМИ должны опи-
раться на официальные 
сведения. Информация в 
ежедневном режиме бу-
дет доступна жителям — 
власть будет максимально 
открытой.

 В Челябинской области введен режим 
повышенной готовности, отмечено на за-
седании регионального штаба по профилак-
тике ОРВИ, гриппа и коронавирусной 
инфекции, которое состоялось 18 марта под 
председательством губернатора. Подроб-
ности о принимаемых мерах, рекомендации 
специалистов, комментарии депутатов —          
в нашем материале. 

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

НАЧАЛО.
ПРОдОЛжеНИе НА    с. 6

Парламентарии 
меняют формат 
заседания

На 26 марта было намечено 
очередное заседание южно-
уральского парламента. 

— Мы не планируем от-
менять ближайшее заседание 
Законодательного Собрания, 
— прокомментировал руко-
водитель депутатского корпу-
са области Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»), 
— но четко следуем решениям 
регионального оперативного 
штаба, который возглавляет 
губернатор Алексей Текслер. 
Максимально постараемся 
сократить количество при-
глашенных на заседание, не 
снижая при этом эффектив-
ность рассмотрения вопросов. 

По его словам, приглашены 
будут руководители ведомств, 
чье присутствие необходимо. 
СМИ предложат восполь-

зоваться трансляцией 
на сайте, для телекана-
лов подготовят исход-
ные видеоматериалы.

АКТуАЛьНо

 По информАции  zs74.ru

Первый в регионе 
случай коронавируса 
зафиксирован 
у миасца, 
вернувшегося из-
за рубежа. Круг 
его контактов 
ограничен. 
Тесты проведены. 
Ситуация 
на контроле. 

южНый уРАЛ:
ОтВет 
КОРОНАВИРусу 
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НОВОстИ КОмИтетОВ

Образование мест заторов льда 
ожидается в пяти населенных 
пунктах на территории четырех 
районов — Ашинского, Бредин-
ского, Варненского и Троицкого. 

Чтобы минимизировать воз-
можные негативные последствия, 
специалисты прибегнут к искус-
ственному ослаблению льда. Речь 
идет о взрывных работах. Также 
будут использоваться методы чер-
нения в горнозаводской зоне и 
распиловка льда.

Для организации мониторинга 
в паводкоопасный период исполь-
зуется база данных по паводку, 
долгосрочные и краткосрочные 
прогнозы, а также информация, 
поступающая в ежесуточном ре-
жиме. К мониторингу подключе-
но шесть беспилотных летатель-
ных аппаратов. Региональные 
власти готовы бросить на борьбу 

с паводком все имеющиеся силы. 
В Челябинской области сегодня 
создан резерв материальных ре-
сурсов для ликвидации ЧС. На 
эти цели предусмотрено более    
48 млн рублей. 

Как отметил депутат Алек-
сандр Федоров, заместитель 
председателя комитета по эко-
логии и природопользованию 
(фракция «Единая Россия»), му-
ниципальные власти должны под-
держивать в готовности системы 
оповещения населения о ЧС. 

— Органам местного само-
управления необходимо принять 
меры по предотвращению за-
грязнения водоохранных зон и 
зон санитарной охраны водных 
объектов, используемых для пи-
тьевого и хозяйственно-бытового 
водоснабжения, — подчеркнул 
зампредседателя комитета.

В Челябинской области ведутся работы в связи с пред-
стоящим паводком. Особое внимание уделяется четырем 
районам. Об этом шла речь на заседании комитета по эко-
логии и природопользованию. 

садоводам 
лучше поспешить                     
за лицензиями

Садоводческие товарищества Южного 
урала подали заявки на получение ли-
цензии только на 35 скважин. При этом 
по 12 из них отказано из-за некомплек-
та. Такие данные озвучены на комитете 
по экологии и природопользованию. 

Ранее был введен упрощенный поря-
док предоставления товариществам пра-
ва пользования скважинами. Однако для 
этого председатели СНТ должны подать 
сокращенный перечень документов. Са-
доводам следует знать, что пользование 
скважинами без лицензии считается ад-
министративным правонарушением. Тех, 
кто не соблюдает правила, накажут рублем. 
Муниципалитетам, которые до сих пор 
не предоставили данные об СНТ, следует 
поторопиться, — подчеркнул зампредседа-
теля комитета Александр Федоров. — Они 
должны провести разъяснительную работу 
с председателями о необходимости получе-
ния лицензии на право пользования участ-
ками недр местного значения для добычи 
подземных вод. Мы продолжим контро-
лировать исполнение решения комитета.

Очистка реки миасс 
продолжается
Работы ведутся в рамках регпроекта «Со-
хранение уникальных водных объектов». 

В 2020 году в южноуральской столи-
це будут продолжены работы по очистке 
реки Миасс. Планируется привести в 
порядок участок протяженностью три 
километра. Эксперты считают, что не-
удовлетворительное состояние реки 
Миасс связано с изменением русла и бе-
регов в результате застройки прибреж-
ной территории, строительства плотин, 
мостов, дюкеров и водозаборов. Первый 
заместитель министра экологии регио-
на Игорь Гилев добавил, что проведение 
очистки русла реки в существующих 
условиях не даст желаемый результат. 

— Необходимо осуществление ме-
роприятий по предотвращению за-
грязнений прибрежной территории, 
исключению сброса в водный объект 
сточных и ливневых вод без очистки. 
Для выработки окончательных реше-
ний по экологическому оздоровлению 
реки Миасс в черте Челябинска требуется 
комплексный подход, — подчеркнул он.

В 2019 году началась разработка про-
екта по восстановлению и экологиче-
ской реабилитации водного объекта. 
Завершение проектных работ намече-
но на этот год, а реализация — на 2023-
2024. Также в 2019 году приступили к 
работам по очистке акватории реки 
от излишней водной растительности.

КРуГоМ воДА

АНАстАсИя ХИВИНцеВА

АНАстАсИя ХИВИНцеВА

АНАстАсИя ХИВИНцеВА. фОтО дмИтРИя КутКИНА

К ВесеННему 
ПАВОдКу ГОтОВы?

обЛАСТь — вЕТЕРАНАМ

день Победы —                     
в ежедневной помощи 
ветеранам

Депутаты комитета по социальной поли-
тике под председательством Александра 
Журавлева (фракция «Единая Россия») об-
судили реализацию основных мероприятий 
в рамках празднования 75-летия Победы.

Впрочем, разговор с участием предста-
вителей региональных министерств шел не 
столько о праздничных событиях, сколько 
о повседневной поддержке ветеранов. 

Ранее в регионе была выстроена работа 
по организации мероприятий «Волонтер-
ская забота — каждому ветерану». В ре-
зультате выявлено: более 20 тысяч ветера-
нов и детей погибших участников Великой 
Отечественной войны нуждаются в раз-
личных видах социальной помощи и услуг. 

В прошлом году 363 ветерана полу-
чили санаторно-курортное лечение. 
Около двух тысяч поправили здоровье 
в круглосуточном стационаре госпита-
ля. Ветеранам, проживающим в отда-
ленных сельских населенных пунктах, 
предоставлены услуги мобильной со-
циальной службы и социального такси.

Министерство образования про-
информировало также о подготовке 
региональной акции «Вахта памяти», 
в рамках которой будут организованы 
поисковые экспедиции в места боев. 

В 2019 году улучшили свои жилищ-
ные условия 94 человека из числа вете-
ранов и вдов участников Великой Отече-
ственной войны. На оказание помощи 
1069 ветеранам выделено более 28 млн 
рублей. Эти средства направлены на 
единовременную материальную выпла-
ту на текущий и капитальный ремонт 
жилья ветеранов и на газификацию.

В ноябре прошлого года был принят 
областной закон, предусматривающий 
увеличение размеров материальной 
помощи одиноко проживающим вете-
ранам и вдовам погибших участников 
ВОВ. С 2020 года выплаты на текущий 
ремонт квартир увеличились с 15 до 40 
тыс. рублей, на текущий ремонт жилых 
домов — с 25 до 66 тыс. руб., на газифи-
кацию домов — с 25 до 100 тыс. руб., на 
капремонт жилья до 107 тысяч рублей.

АЛеКсАНдР ПАтРИтееВ

Александр ЖурАвлев, 
председатель комитета Законодатель-
ного Собрания по социальной полити-
ке (фракция «единая россия»):

Детально изучили, как идет 
подготовка к проведению 

самого главного праздника — 
Дня Победы. Он складывается 
не только из культурных меро-
приятий, но и из оказания кон-
кретной помощи участникам 
войны, вдовам, труженикам 
тыла, узникам концлагерей, 
блокадникам, детям погибших 
защитников Отечества, всем 
категориям ветеранов. Неслу-
чайно эта работа охватыва-
ет все слои населения.

ПРАвоПоРЯДоК

По количеству возбужденных уголовных 
дел в 2019 году Южный урал оказался на 
четвертом месте среди субъектов России, 
раскрываемость составила 54%. 

Депутаты комитета по законода-
тельству, государственному строи-
тельству и местному самоуправлению 
заслушали отчет начальника Главного 
управления МВД РФ по Челябинской 
области об итогах работы в 2019 году. 

С начала прошлого года уровень 
раскрываемости преступлений вырос с      
49 до 54%. Между тем депутатов интере-
совало, какое место в масштабах стра-
ны заняла Челябинская область, имея 
54% раскрываемости преступлений

— По итогам прошлого года об-
ласть не вошла в категорию субъектов 
с наибольшим количеством раскры-
ваемости, — сказал Владимир Кабе-
шов, представитель ГУ МВД РФ по 
Челябинской области. — Но по коли-

честву возбужденных уголовных дел 
наш регион на четвертом месте среди 
субъектов РФ после Москвы, Москов-
ской области и Краснодарского края. 

Полный отчет об итогах работы 
управления по охране общественного 
порядка и обеспечению безопасности 
в 2019 году озвучат на мартовском за-
седании Законодательного Собрания. 

— С одной стороны, такое количе-
ство преступлений — негативное яв-
ление. Однако, когда реальный объем 
преступлений регистрируется макси-
мально полно, это позитивный момент. 
Хуже, если преступление не регистри-
руется, если ведется корректировка ста-
тистики. Таким образом, можно кон-
статировать, что органы внутренних 
дел в Челябинской области работают 
ответственно, подходя честно к вопро-
су регистрации заявлений и сообще-
ний о преступлениях, — подчеркнул 
председатель комитета Анатолий 
Брагин (фракция «Единая Россия»).

депутаты заслушали отчет мВд по региону

РОмАН РудИН
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ПОПРАВКИ К КОНстИтуцИИ

КОНстИтуцИя— 
дЛя НАРОдА 

Поправки к Основному закону, которые 
сделают наше государство более социальным

«...Председатель правительства обеспечивает функ-
ционирование системы социальной защиты инва-
лидов, основанной на полном и равном осуществле-
нии ими прав и свобод человека и гражданина, их со-

циальную интеграцию без какой-либо дискриминации, создание 
доступной среды для инвалидов и улучшение качества их жизни...»

«...Председатель 
правительства 
осуществляет ме-
ры по поддержке 

добровольческой (во-
лонтерской) деятель-
ности ... и обеспечивает 
реализацию принципов 
социального партнерства 
в сфере регулирования 
трудовых и иных непо-
средственно связанных 
с ними отношений...»

«...Председатель правитель-
ства осуществляет меры по 
поддержке институтов граж-
данского общества, в том числе 

некоммерческих организаций, обеспе-
чивает их участие в выработке и про-
ведении государственной политики...»

«...Дети являются важнейшим до-
стоянием Российской Федерации. 
Государство создает условия, спо-
собствующие всестороннему духов-

ному, нравственному, интеллектуальному и 
физическому развитию детей, воспитанию 
в них патриотизма, гражданственности и 
уважения к старшим. Государство, обеспе-
чивая приоритет семейного воспитания, 
берет на себя обязанности родителей в от-
ношении детей, оставшихся без попечения.»

«...Органы местного 
самоуправления само-
стоятельно управляют 
муниципальной соб-

ственностью, формируют, ут-
верждают и исполняют местный 
бюджет, вводят местные налоги 
и сборы, решают иные вопро-
сы местного значения, а также 
в соответствии с федеральным 
законом обеспечивают в преде-
лах своей компетенции доступ-
ность медицинской помощи...»

«...защита семьи, материнства, отцовства 
и детства; защита института брака как союза 
мужчины и женщины; создание условий 
для достойного воспитания детей в семье, 

а также для осуществления совершеннолетни-
ми детьми обязанности заботиться о родителях».

«...В Российской Фе-
дерации формируется 
система пенсионного 

обеспечения граждан на основе 
принципов всеобщности, спра-
ведливости и солидарности по-
колений и поддерживается ее 
эффективное функционирова-
ние, а также осуществляется ин-
дексация пенсий не реже одного 
раза в год в порядке, установлен-
ном федеральным законом...»

«...В Российской Федерации в со-
ответствии с федеральным законом 
гарантируются обязательное соци-

альное страхование, адресная социальная 
поддержка граждан и индексация социаль-
ных пособий и иных социальных выплат...»
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зАфИКсИРОВАть 
Ряд сОцИАЛьНыХ
ОБязАтеЛьстВ
ГОсудАРстВА:

ГАРАНтИИ 
мИНИмАЛьНОГО 

РАзмеРА ОПЛАты тРудА 
Не меНее ВеЛИЧИНы 
ПРОжИтОЧНОГО мИНИмумА.

ежеГОдНАя 
ИНдеКсАцИя 

сОцИАЛьНыХ ПОсОБИй                  
И ПеНсИй.

ü

ü

зАщИтИть ИНстИтут семьИ И 
дАть НОРмАЛьНО РАзВИВАться 
детям:

стАтья 72 ОсНОВНОГО 
зАКОНА дОПОЛНеНА ПуНКтОм 

О зАщИте «ИНстИтутА БРАКА КАК 
сОюзА мужЧИНы И жеНщИНы».

ПРедЛАГАется ПОПРАВКА 
О сОздАНИИ федеРАЛьНымИ 

И местНымИ ВЛАстямИ 
«усЛОВИй дЛя дОстОйНОГО 
ВОсПИтАНИя детей В семье» 
И «дЛя ОсущестВЛеНИя 
сОВеРшеННОЛетНИмИ детьмИ 
ОБязАННОстИ зАБОтИться 
О РОдИтеЛяХ»

ü

ü

сОздАть усЛОВИя дЛя ОБесПеЧеНИя 
дОстуПНОстИ медПОмОщИ:

ВыстРОИть эффеКтИВНую 
КООРдИНАцИю ВОПРОсОВ 

здРАВООХРАНеНИя.
ü

дАть РАзВИтИе ИНстИтутАм 
ГРАждАНсКОГО ОБщестВА И 
ОБесПеЧИть зАщИту ОтдеЛьНыХ 
сЛОеВ НАсеЛеНИя:

сОдейстВОВАть 
дОБРОВОЛьЧесКОму дВИжеНИю.

сОВеРшеНстВОВАть сИстему 
сОцПАРтНеРстВА.

ОБесПеЧИВАть сИстему 
зАщИты ИНВАЛИдОВ.

ü
ü
ü

владимир Мякуш, 
председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 
(фракция «единая россия»):

в последнее время мы 
наблюдаем, как много 

желающих, так называемых 
«партнеров из-за рубежа», 
воспользоваться проблемой 
2024 года, ослабить пози-
ции россии. в этих условиях 
обнуление сроков и согласие 
действующего президента 
с этой поправкой — сигнал: 
«успокойтесь, ваши усилия 
напрасны, потому что силь-
ная россия — это сильный 
президент!» Мы живем в 
неспокойное время, перед 
глазами драматические 
истории стран, где институт 

президентской власти утра-
чивает силу. у руководителя 
с опытом, с авторитетом не 
только внутри страны, но и 
на международной арене, 
должна быть возможность 
участвовать в выборах главы 
государства в 2024 году. А 
воспользуется или нет этой 
возможностью владимир 
Путин, станет известно 
через четыре года.

ПОПРАВКА ПО ОБНуЛеНИю ПРезИдеНтсКИХ сРОКОВ

владимир ПуТИН,
президент российской Федерации:

Эти поправки давно назрели, они нужны и, убеждён, будут полезны для 
страны, для общества и для наших граждан. Потому что они направле-

ны на то, чтобы укрепить наш суверенитет, наши традиции и наши ценности 
— то, что составляет основу нашей жизни. На то, чтобы расширить и кон-
кретизировать социальные гарантии наших граждан, а значит, полнее рас-
крыть социальный характер нашего государства. в целом создать условия 
для уверенного, поступательного, эволюционного развития россии на 
длительную историческую перспективу.

«...Российская Федерация уважает труд 
граждан и обеспечивает защиту их прав. 
Государством гарантируется минималь-
ный размер оплаты труда не менее вели-

чины прожиточного минимума трудоспособного 
населения в целом по Российской Федерации...»

«...Координация вопросов здравоохранения, в том числе 
обеспечение оказания доступной и качественной медицин-
ской помощи, сохранение и укрепление общественного здо-
ровья, создание условий для ведения здорового образа жизни, 

формирования культуры ответственного отношения граждан к своему 
здоровью; социальная защита, включая социальное обеспечение...»

63

среди поправок к Конституции, по которым 22 апреля пред-
стоит проголосовать россиянам, особое значение имеет социаль-
ный блок. его задача — сделать наше государство более 
социально ориентированным, гарантировать, что власть будет 
максимально соблюдать права граждан и выполнять свои обязан-
ности. социальным поправкам посвящен наш материал.

фОтО с ОфИцИАЛьНОГО сАйтА ПРезИдеНтА Рф kremlin.ru
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срок договора

Поправками пред-
усматривается, что при 
заключении договора 
на новый срок добросо-
вестным хозяйствующим 
субъектом без проведения 
торгов срок такого дого-
вора устанавливается по 
выбору хозяйствующего 
субъекта, но не может 
превышать семь лет.

Уточняется, что на срок 
не более восьми месяцев 
заключаются не только 
договоры на размещение 
НТО для осуществления 
сезонной торговли, но и 

договоры для размещения 
сезонной площадки объ-
екта организации обще-
ственного питания.

Размещение            
летних кафе  

Для сохранения действу-
ющих условий размещения 
сезонных площадок обще-
ственного питания уточняется 
понятие такой площадки. Это 
может быть не только площад-
ка, прилегающая к зданию, в 
котором располагается объект 
общепита, но и площадка, рас-
положенная на расстоянии 
до15 м от здания. При этом 

устраняется неопределенность в 
вопросе, если на одну площадку 
будут претендовать несколько 
предприятий общепита: до-
говор будет заключен с первым 
хозяйствующим субъектом, по-
давшим заявление.

Организация 
и проведение 
аукционов

С учетом того, что основные 
положения о заключении дого-
вора на торгах уже регулируют-
ся Гражданским кодексом РФ, а 
организаторы аукционов само-
стоятельно выбирают форму 
торгов, предлагается порядок 
организации и проведения аук-
ционов закрепить за органами 
МСУ.

Компенсационное 
место

В отдельную статью выделя-
ется порядок предоставления 
компенсационных мест. Чтобы 
защитить предпринимателей, с 
которыми прекращается дого-
вор о размещении НТО в связи 
с исключением его из схемы, 
предлагается уточнить срок до-
говора на предоставление ком-
пенсационного места — в пре-
делах срока, предусмотренного 
ранее заключенным договором, 
но на срок не менее одного го-
да. За этот период добросовест-
ные хозяйствующие субъекты 
смогут подать заявление на 
заключение договора на новый 
срок без проведения торгов.

Переходные 
положения

Предусмотрены пере-
ходные положения для 
защиты прав хозяйству-
ющих субъектов в связи 
с принятием закона. В 
частности, по общему 
правилу, те предприни-
матели, которые хотят 
перезаключить договор 
на новый срок, должны 
не позднее чем за 90 дней 
подать заявление о прод-
лении в орган местного 
самоуправления. Для тех, 
у кого договор истекает 
в течение 90 дней со дня 
вступления в силу закона, 
добросовестный хозяй-
ствующий субъект вправе 
заключить договор на 
новый срок, подав заявле-
ние без соблюдения этого 
срока.

Закон вступит в силу по 
истечении тридцать дней 
после его опубликования.

мнение  
омбудсмена 

Как прокомментиро-
вал уполномоченный по 
защите прав предприни-
мателей в Челябинской 
области Александр Гон-
чаров, новый закон пред-
приниматели встретят с 
большим оптимизмом. 

— Мы думали, что за-
кон ляжет на полку до 
лучших времен. Однако 
документ дорабатывался 
с учетом мнения пред-
принимательского со-
общества. В него вошли 
основные предложения, 
которые были выработа-
ны в результате долгих 
консультаций с бизнесом. 
Мы очень довольны, что 
и губернатор Челябин-
ской области Алексей 
Текслер, и председатель 
Законодательного Собра-
ния Владимир Мякуш, и 
депутаты активно рабо-
тали в этом направлении. 
Закон сбалансирован и, 
на наш взгляд, теперь 
может быть представлен 
депутатам для голосова-
ния, — отметил бизнес-
омбудсмен.

Проект закона о нестационарных торговых 
объектах будет рассмотрен во втором чтении 
на ближайшем заседании законодательно-
го собрания. Ко второму чтению подготовлен 
ряд поправок. это сделано для дополнитель-
ной защиты прав предпринимателей, отме-
тил на заседании рабочей группы по 
подготовке законопроекта вице-спикер об-
ластного парламента, председатель коми-
тета по экономической политике и  
предпринимательству Константин захаров 
(фракция «единая Россия»).

АНАстАсИя ХИВИНцеВА

в законопроект о нестационар-
ных торговых объектах внесена 
поправка, касающаяся печат-
ных киосков. 

В поправке предлагается 
при заключении договора 
без проведения торгов смяг-
чить условие о соблюдении 
доли продажи газет и жур-
налов в товарообороте для 
предпринимателей, торгу-

ющих печатными издани-
ями. Их доля должна быть 
не менее 40 процентов вме-
сто 50 и включать не толь-
ко периодику, но и книги.

По словам председателя 
комитета Константина За-
харова (фракция «Единая 
Россия»), для предприни-
мателей предусмотрен ряд 
льгот. Так, добросовестные 
бизнесмены смогут подать 
заявление на продление до-

говора, и он будет заключен 
без проведения торгов на но-
вый срок, который выберет 
сам предприниматель. Если 
же на место претендует новый 
предприниматель, его доку-
менты рассмотрят в обычном 
порядке — проведут аукцион.

Для продавцов печат-
ной продукции сделано 
еще одно послабление. Ес-
ли на размещение печатной 
продукции будет подано 
только одно заявление, до-
говор заключат без торгов.

РЕАКциЯ

АНАстАсИя ХИВИНцеВА

НОВые ПРАВИЛА 
дЛя КИОсКОВ
В областной законопроект внесены важные поправки 

константин ЗАхАрОв, 
заместитель председателя За-
конодательного Собрания, пред-
седатель комитета по экономи-
ческой политике и предприни-
мательству (фракция «единая 
россия»):

вернулись к исходно-
му варианту закона, но 

улучшили его с позиции 
бизнес-сообщества. в ходе 
реализации закона могут 
возникать какие-то несты-
ковки или поступать пред-
ложения по его доработке, 
поэтому рабочая группа по 
законодательному регули-
рованию вопросов неста-
ционарной торговли будет 
сохранена и продолжит 
работу. Закон — не догма, 
и мы будем его адапти-
ровать.

Сергей ФИлИЧИкИН, 
директор издательского дома 
«Губерния»:

Депутаты Законода-
тельного Собрания 

поступили мудро, пред-
ложив такие важные по-
правки, ведь наш город 
всегда считался одним из 
самых читающих. Пусть 
люди много читают, по-
лучают информацию из 
любых удобных им источ-
ников. Это очень важно 
для современного чело-
века. Только так он смо-

жет быть сопричастными 
к тем общественным, по-
литическим, культурным 
и спортивным процес-
сам, которые происходят 
в городе Челябинске 
и области.
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Парламентарии вступились за газеты

АКтуАЛьНО
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НОВОстИ КОмИтетОВ

Отчитываться за 
имущество раз в год
Депутаты комитета по бюджету и 
налогам поддержали поправки, при-
водящие закон Челябинской области 
в соответствие с изменениями в На-
логовом кодексе РФ. 

Суть изменений в российском 
налоговом законодательстве за-
ключается в том, что с 1 января 
2020 года исключена обязанность 
представлять в налоговые органы 
расчеты по авансовым платежам 
по налогу по истечении отчетного 
периода (первый квартал, полуго-
дие и девять месяцев). Отчитываться 
налогоплательщикам нужно только 
по итогам года. При этом, безуслов-
но, обязанность уплачивать аван-
совые платежи никто не отменял. 

В свою очередь спикер южно-
уральского парламента, предсе-
датель комитета по бюджету и на-
логам Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия») обратил внима-
ние присутствующих депутатов, 
что, несмотря на свой технический 
характер, изменения существенно 
облегчат жизнь предпринимателям.

— Самое главное, что теперь от-
читываться по налогу на имущество 
налогоплательщикам нужно толь-
ко по итогам года, а не как ранее 
— ежеквартально, — прокомменти-
ровал изменения Владимир Мякуш. 

З а к о н о п р о е к т  р е к о м е н д о -
ван к принятию в первом и тре-
тьем чтениях на ближайшей 
сессии областного парламента.

 

В закон о патентной 
системе внесут 
уточнения
Поправки в региональный закон «о при-
менении индивидуальными предпринима-
телями патентной системы налогообложе-
ния на территории Челябинской области» 
могут быть внесены уже в скором времени. 
они уточнят наименования видов пред-
принимательской деятельности.  

Ожидается, что уточнения, кото-
рые внесут в закон, затронут такие 
виды предпринимательской дея-
тельности, в отношении которых 
применяется патентная система 
налогообложения, как: услуги в 
области фотографии (было: услуги 
фотоателье, фото- и кинолаборато-
рий), услуги в сфере дошкольного 
образования и дополнительного об-
разования детей и взрослых (было: 
услуги по обучению населения на 
курсах и по репетиторству) и другие.

Кроме того, в перечень будет 
включен еще один вид деятельно-
сти, а именно «растениеводство, жи-
вотноводство и услуги, предоставля-
емые в указанных областях». Област-
ной законопроект также учитывает 
предложение прокуратуры Челябин-
ской области по приведению в соот-
ветствие с ОКВЭД вида деятельно-
сти, касающегося ритуальных услуг. 
Итоговое решение парламентарии 
примут на очередном заседании.

НАЛоГи

АЛеКсАНдР ПАтРИтееВ

РОмАН РудИН

Напомним, в августе прошлого 
года областные парламентарии 
поддержали инициативу главы ре-
гиона Алексея Текслера, которая 
предусматривала снижение нало-
говых ставок для автовладельцев, 
имеющих в собственности легко-
вые автомобили с мощностью дви-
гателя до 150 л. с. включительно, 
а также мотоциклы 
и мотороллеры с 
мощностью дви-
гателя до 36 л. с. 
включительно на 
30%.

Между тем стали 
поступать обраще-
ния от жителей Че-
лябинской области, 
в том числе и в За-
конодательное Со-
брание, с просьба-
ми распространить 
действие льготы для владельцев 
грузовых автомобилей с мощно-
стью двигателя 150 лошадиных 
сил, с даты выпуска которых про-
шло более 10 лет. Дело в том, что 

ранее льгота давалась только по 
грузовым автомобилям с мощно-
стью до 150 л. с. (не включая кон-
кретно мощность 150 л. с.). 

Обращения не остались без от-
вета. Подчеркнем, предлагаемые 
изменения в статью 4 областного 
закона «О транспортном налоге» 
расширяют действие льготы по 

транспортному на-
логу для граждан в 
отношении грузо-
вых автомобилей, 
распространяя 
ее на грузовики с 
мощностью дви-
гателя 150 лоша-
диных сил вклю-
чительно. При 
этом предлагается 
распространить 
действие льготы на 
2017 и 2018 годы.

Депутаты комитета рекомен-
довали принять законопроект в 
первом и третьем чтениях на оче-
редной сессии южноуральского 
парламента в конце марта.

В Челябинской области для владельцев грузовых 
автомобилей мощностью 150 лошадиных сил может 
снизиться транспортный налог. депутаты комитета по 
бюджету и налогу под председательством спикера ре-
гионального парламента Владимира мякуша (фракция 
«единая Россия») накануне поддержали соответствую-
щий законопроект. 

НИНА ЧеРКАссКАя. фОтО Из АРХИВА РедАКцИИ
владимир Мякуш,
председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по бюджету 
и налогам (фракция «единая россия»):

работу по снижению на-
логовой нагрузки на 

автовладельцев последо-
вательно проводим уже не-
сколько лет. Сначала дали 
льготу пенсионерам — вла-
дельцам автомобилей мощ-
ностью до 150 лошадиных 
сил. Затем расширили ее для 
пенсионеров на автомоби-
ли с мощностью до 180 ло-
шадиных сил. Позднее под-
держали инициативу главы 
региона Алексея Текслера и 
одобрили изменения, пре-
дусматривающие снижение 
ставки налога для всех жи-
телей региона, владеющих 
автомобилями мощностью 
до 150 лошадиных сил и мо-
тоциклами до 36 лошадиных 
сил. Сегодня комитет по бюд-
жету и налогам поддержал 
предложение распростра-
нить льготу на грузовики с 
мощностью двигателя 150 
лошадиных сил включитель-
но, с даты выпуска кото-
рых прошло более 10 лет. 

тРАНсПОРтНый
НАЛОГ сНИзИтся

депутаты законодательного собрания откликнулись 
на обращения южноуральских автовладельцев 

Льгота 
по транспортному 
налогу 
в Челябинской 
области выражается 
в уплате налога 
в размере 60 
процентов 
от действующих 
ставок.
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ОтВет 
КОРОНАВИРусу 

законов профилактики7
Воздержитесь от посещения общественных 

мест: торговых центров, спортивных и зре-
лищных мероприятий, транспорта в час пик

  з
А

К
О

Н
 1

Используйте одноразовую медицинскую 
маску (респиратор) в общественных местах, 
меняя ее каждые 2-3 часа.

  з
А

К
О

Н
 2

Избегайте близких контактов с людьми, 
имеющими видимые признаки ОРВИ (ка-
шель, чихание, выделения из носа).

  з
А

К
О

Н
 3

Мойте руки с мылом и водой тщательно 
после возвращения с улицы, контактов с по-
сторонними людьми.

  з
А

К
О

Н
 4

Дезинфицируйте носимые гаджеты, орг-
технику и поверхности, к которым вы при-
касаетесь.

  з
А

К
О

Н
 5

Ограничьте, если есть такая возможность, 
при каждом приветствии тесные объятия и 
рукопожатия.

  з
А

К
О

Н
 6

Пользуйтесь только индивидуальными 
предметами личной гигиены (полотенце, зуб-
ная щетка)

  з
А

К
О

Н
 7

медицинские 
маски

В регионе есть дефицит 
по медицинским маскам. 
На заседании рабочей 
группы Госсовета по ко-
ронавирусу губернатор 
Алексей Текслер пред-
ложил правительству РФ 
организовать распредели-
тельную систему в стране. 
В ближайшее время маски 
появятся на полках аптек. 
Поручено предусмотреть 
для медиков меры допол-
нительного материального 
стимулирования.

Поддержка 
экономики

На областном уровне 
разрабатываются новые 
меры поддержки экономи-
ки, в том числе налоговые 
льготы для малого бизнеса 
в пределах региональных 
налогов, льготное кредито-
вание на оборотные сред-
ства малого и среднего биз-
неса. Сформирован резерв-
ный фонд области — 200 
млн рублей. Работодателям 
рекомендовано проявить 

гибкость к сотрудникам, 
дать возможность работать 
дистанционно (перенос 
отпусков, перевод работ-
ников на режим удаленной 
работы).

депутаты 
рекомендуют

Александр Журавлев, 
председатель комитета 
по социальной политике 
(фракция «Единая Рос-
сия»), врач-эпидемиолог, 
гигиенист по образованию 
советует: первое, что нуж-
но сделать, — включить 
голову. Те же попытки 
заготовить про запас про-
дукты питания первой не-
обходимости — трата денег 
впустую. Или ношение 
медицинских масок все-
ми подряд. Маску должен 
носить заболевший или 
ухаживающий за больным. 
Второе: надо понимать, что 
это заболевание все-таки 
сезонное, пройдет сезон-
ность, и вирус пойдет на 
спад, о чем и говорят уче-
ные, — отмечает Александр 
Журавлев. — Третье: луч-
ший способ защитить себя 

— изоляция от источника 
инфекции, которым, пре-
жде всего, является забо-
левший человек. Поэтому 
и отмена публичных ме-
роприятий — тоже вопрос 
изоляции.

— Сегодня, сталкиваясь 
с угрозой, которая 
могла бы быть 
актуальна 
много де-
сятилетий 
или даже 
веков 
назад, 
за это 
можно 
заплатить 
высокую 
цену, если 
во главе будет 
наплевательское 
отношение к другим, — 
говорит Андрей важенин, 
депутат Законодательного 
Собрания (фракция «Еди-
ная Россия»), академик 
РАН. — Из правого ряда 
поворачивать влево, ста-
вить машину на газон, по-
тому что так удобно, — все 
это одного порядка поня-
тия. Только здесь подобное 
отношение может стоить 

десятков, а то и сотен 
жизней. Поэтому призыв 
прост: будем людьми! Что 
касается дезинформации, 
кто хочет найти фейки, тот 
их найдет. Но нужно опи-
раться только на мнение 
профессионалов, которые 

разбираются в теме 
и, в конечном 

итоге, несут 
ответствен-

ность за 
свои сло-
ва.

Де-
путат 
Татьяна 

Кузнецова 
(фракция 

«Единая 
Россия»), заве-

дующая кардиоди-
спансером Златоустовской 
городская больницы при-
знает, что ситуация серьез-
ная, но она под контролем. 

— Нужно внимательно 
относиться к мерам про-
филактики. Рекомендации 
медиков сформулированы, 
и желательно, чтобы насе-
ление исполняло их в пол-
ной мере, — прокомменти-
ровала парламентарий.

РубРиКА

Ф
от

о 
Д

м
и

тр
и

я 
К

ут
ки

н
а

о закрытии общественных при-
емных не может быть и речи, 
они переходят на дистанцион-
ный формат работы. 

Заместитель председателя 
Законодательного Собрания, 
руководитель региональной 

общественной приемной пар-
тии «Единая Россия» Марина 
Поддубная отметила, что, во-
первых, будет проведен анализ 
приемов, которые запланиро-
ваны на ближайшее время. 
Во-вторых, будет проверена 
техническая возможность ор-
ганизации приемов, в том числе 

междугородних звонков и звон-
ков на мобильные телефоны, 
протестирована возможность 
приемов посредством сеансов 
видеосвязи. В-третьих, мы со-
общаем всем депутатам, что 
встречи с жителями состоятся 
онлайн, — рассказала Марина 
Поддубная. — На официальных 

страницах местных отделений 
партии размещается информа-
ция о новом формате, а также 
график проведения приемов. В 
информационных сообщени-
ях указываем, что для участия в 
приеме заявителям необходимо 
обратиться в депутатский центр 
для записи по рабочему теле-
фону. При этом уточняем, какой 

формат удобнее — по телефону 
или посредством видеосвязи. 
Если заявителю необходимо 
показать документы, он при-
носит их заранее или направ-
ляет на электронную почту. Все 
заявители вносятся в базу с по-
меткой «дистанционный при-
ем». Подчеркну, все обращения 
наших жителей будут приняты.

Приемные «единой России» — в режиме онлайн

общЕСТвЕННАЯ ПРиЕМНАЯ

АЛеКсАНдР ПАтРИтееВ

ГОРяЧАя ЛИНИя
по вопросам 

КОРОНАВИРусНОй 
ИНфеКцИИ

+7(351) 240-15-16

владимир Мякуш, 
председатель Законодательно-
го Собрания Челябинской обла-
сти (фракция «единая россия»):

Президент владимир 
Путин однозначно вы-

сказался, что против ко-
ронавируса мы должны 
объединить усилия, помо-
гать друг другу, проявлять 
максимальную дисци-
плину, нельзя подвергать 
свое здоровье и здоровье 
окружающих опасности. 
Законодательное Собра-
ние тесно работает с опе-
ративными штабами. в 
работу включились обще-
ственные приемные, де-
путатские центры партии 
«единая россия», готовые 
оказывать всевозможную 
добровольческую помощь, 
в первую очередь — лю-
дям старшего поколения. 
Мы готовы всесторонне 
помогать жителям — от 
доставки на дом продуктов 
питания и лекарств до ока-
зания консультацион-
ной поддержки.

АКтуАЛьНО



7№ 11 (566) 25 марта 2020 года ГАзетА зАКОНОдАтеЛьНОГО сОБРАНИя ЧеЛяБИНсКОй ОБЛАстИ

ПАРЛАмеНтсКАя НедеЛя

Спикер южноуральского парла-
мента Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия») побывал в Аргаяш-
ском районе, где завершается преоб-
ражение трех объектов. Кроме того, в 
каждом поселке, общаясь с жителями, 
Владимир Викторович получал об-
ратную связь от людей по поправкам к 
Конституции.

дом культуры в Ишалино

ДК «Краснооктябрьский» стал 
первым объектом, обновление ко-
торого оценили председатель Зако-
нодательного Собрания Владимир 
Мякуш и его заместитель Констан-
тин Захаров (оба — фракция «Единая 
Россия»). В позапрошлом году на вы-
деленные средства отремонтированы 
кровля, пол в фойе и входная группа. 
Между тем жители села обратились к 
парламентариям с просьбой продол-
жить ремонтные работы. В 2019 году 
по инициативе депутатов «Единой 
России» и при поддержке губерна-
тора было направлено еще более 5,5 
млн рублей по проекту «Культура 
малой Родины». Благодаря чему уда-
лось полностью завершить ремонт. 
Теперь в зрительном зале установ-
лены мягкие кресла, смонтирована 
музыкальная аппаратура. Но глав-
ное — живые выступления местных 
артистов. Вот и сейчас вокальный 
ансамбль «Родник» исполнил песню 
под аккомпанемент оркестра народ-
ных инструментов.

— Не впервые слышу ваше высту-
пление, — сказал Владимир Мякуш. — 
Знаю, что оркестр нуждается в новых 

музыкальных инструментах. Отказать 
нельзя за вашу преданность делу.

Затем состоялся 
разговор парламента-
риев и жителей о по-
правках в Основной 
Закон страны. Влади-
мир Мякуш призвал 
селян 22 апреля, когда 
состоится общерос-
сийское голосование, 
выразить свою по-
зицию. Для большей 
информированности 
депутаты передали 
спецвыпуск «Парламентской недели» 
об изменениях в Конституции.

Культура и спорт 
в Курманова

Второй объект — Дом культуры в 
Курманова. Здесь ремонтные работы 
спикер регионального парламента 
контролирует лично. В апреле 2017 
года Владимир Мякуш принял уча-
стие в сходе жителей, где селяне 
озвучили проблему: ДК пришел в 
плачевное состояние. Тогда решили 
начать поэтапный ремонт. Предсе-
датель Законодательного Собрания 
попросил жителей контролировать 
ход ремонта – и стройка стала на-
родной. 

Сначала отремонтировали 
спортзал (открыл свои двери летом 
2018 года). Затем очередь дошла до 
зрительного зала. Сегодня замене-
на система отопления, установле-
ны новые пластиковые окна, отре-
монтирована кровля. Общая сумма 

проекта превысила 13 млн рублей. 
Однако качество работ вызвало у 
депутатов нарекания.

— В работы по ремонту ДК в 
Курманова нужно внести коррек-
тивы. Главе района и главе поселе-
ния я дал поручение провести сход 
жителей, выслушав их пожелания 
о том, что и как необходимо здесь 
сделать, после этого сообщить 
депутатам Законодательного Со-
брания, — прокомментировал Вла-
димир Мякуш. — Вместе сделаем 
все, чтобы здесь появился куль-
турно-спортивный центр, чтобы 

говорили: «Вот где 
можно детям зани-
маться!» 

Курмановцы 
поблагодарили 
депутатов, что не 
оставляют село без 
внимания, и за-
вели речь о перво-
очередных заботах. 
Главная — заверше-
ние газификации. 
Парламентарии 

пообещали, что «Единая Россия» 
возьмет вопрос на контроль. 

школа искусств                     
в Кулуево

В Кулуево депутатов встречали в 
филиале детской школы искусств, а 
конкретно в старой части здания, с 
которого в 2000 году все началось.

— Поддержка областных властей 
всегда чувствовалась, — рассказала 
директор Альбина Хабибулли-
на. — В 2019 году на выделенные 
по инициативе фракции «Единая 
Россия» средства отремонтировали 
38 помещений.

Директор призналась, что оста-
лось обновить несколько классов 
и завершить благоустройство. 
Депутаты пообещали поддержку. 
Встреча продолжилась выступле-
нием хореографического ансамбля 
«Палитра». 

— Из этих ребят вырастут до-
стойные люди, патриоты. Тем 

более что они являются свиде-
телями исторических событий 
— именно с мыслями о будущем 
обсуждаются поправки к Консти-
туции, — отметил председатель 
Законодательного Собрания Вла-
димир Мякуш (фракция Единая 
Россия»). — Если изменения будут 
приняты, молодежь сможет полнее 
себя реализовать. В свою очередь и 
партия «Единая Россия», поддер-
живая проекты, направленные на 
содержание, ремонт и строитель-
ство объектов культуры, спорта и 
образования, сделает все, чтобы 
молодое поколение чувствовало 
уверенность в своем будущем.

Завершился визит парламента-
риев в Аргаяшский район встречей 
с жителями села, для которых во-
прос газификации тоже не менее 
актуален. Проблема будет решать-
ся при участии депутата Законо-
дательного Собрания Павла Кисе-
лева (фракция «Единая Россия»), 
в чей избирательный округ входит 
район.

любовь Бабинцева, 
жительница Ишалино: 

Нашему вокальному ансамблю 
«родник» 35 лет. есть и преем-

ники — детский коллектив «радуга». 
еще пару лет назад в Дк было хо-
лодно, да и внешний вид оставлял 
желать лучшего. Теперь красиво, 
можно выступать прямо в фойе. 
Стало светло, тепло, уютно. Даже 
просто зайти в Дк стало приятно, 
не говоря уже о том, чтобы 
здесь заниматься.

Ирина Бикбулатова, 
жительница кулуево:

в начале 2000-х встал вопрос 
о закрытии школы искусств, и 

мы поехали на прием к владими-
ру Мякушу. Благодаря его участию 
выход был найден. На тот момент 
я была беременна сыном — и вот 
он уже не первый год занимается в 
этой школе. Мы благодарны за по-
мощь в тот момент, за то, что вни-
мание к школе не ослабевало. хо-
чется, чтобы и старая часть здания, 
с которой все начиналось, была 
сохранена, чтобы благоустройство 
завершилось. Депутаты снова 
обещали свою поддержку.

«талантам нужно помогать». это известное утверждение упо-
требляется часто, но не уточняется, в чем и каким конкретно 
талантам нужна помощь. Приступив в свое время к реализации 
проекта «Культура малой Родины», депутаты фракции «единая 
Россия» законодательного собрания понимали, что талантлив, 
прежде всего, народ, которому нужно и на других посмотреть, 
и себя показать. Неслучайно партийный проект направлен на 
обновление (а иногда — и спасение) сельских клубов и домов 
культуры в небольших населенных пунктах области. 

АЛеКсАНдР ПАтРИтееВ. фОтО дмИтРИя КутКИНА

циФРы

направлено в целом на ремонт дК 
«Краснооктябрьский»

БОЛее 8,5 мЛН РуБЛей

зАИГРАЛА 
КуЛьтуРА
НА сеЛе

Настоящим ансамблем станут три учреждения 
культуры Аргаяшского района, в которых завершается 
ремонт в рамках проекта «единой россии».

ПАРтИйНые ПРОеКты

На встречах 
с аргаяшцами речь 
шла и о поправках 
к Конституции. 
Депутаты призвали 
селян выразить 
свое мнение в день 
общероссийского 
голосования. 
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Как пишет Анатолий Арсен-
тьев, летом 2016 года по улице 
Семенова у дома № 10 произо-
шла коммунальная авария — 
разрыв водопроводной трубы. 

«Вскрыли асфальт, выкопа-
ли яму и устранили аварию. За-
тем яму засыпали щебнем. На 
том работа была завершена. И 
начались проблемы, — сетует 
озерчанин. — Рядом конди-
терский магазин, где продают 
выпечку. Каждый день туда 
приходит много детей. Они бе-
гут в магазин, но при этом надо 
пересечь участок, засыпанный 
щебнем, и тут часто кто падал, 
споткнувшись о выступающие 
камни. Жильцы дома № 10 по 
улице Семенова попросили ме-
ня решить проблему с асфальти-
рованием участка, засыпанного 
щебнем. Я согласился помочь...» 

С той поры озерчанин при-
нялся искать решение пробле-

мы, обращался во многие ин-
станции, но щебень, наверное, 
и поныне был бы там, если бы...

«Наступил 2019 год. Решил 
обратиться к областным депу-
татам, лично к председателю 
Законодательного Собрания 
Владимиру Викторовичу Мя-
кушу, — отмечает житель. — 
Мы с ним встречались на 
мемориале Ю.Лукашевича и 
В.Середкина. Я один из пер-
вых учеников Ю.Лукашевича, 
мастер спорта, и каждый год 
в начале января приезжаю 
в Челябинск на мемориал. 
И вот у входа в Законода-
тельное Собрание я встре-
тил Константина Юрьеви-
ча Захарова (мы не были 
знакомы, но я его видел по 
телевизору) и рассказал ему 
все как есть. Он предложил                                     
зайти и написать заявление, 
что я и сделал, и все пошло 
вперед. Мы все очень об-
радовались и стали ждать. 

И вот в конце августа про-
шлого года этот щебеночный 
участок был заасфальтирован! 
Константин Юрьевич, огром-
ное спасибо Вам за то, что 
помогли решить проблему. 
Без Вас, я думаю, дети и сей-
час бегали бы по щебенке».

Это подтверждает и заве-
дующая детским садом села 
Кулуево Елена Баева в своем 
письме, пришедшем в адрес 
Законодательного Собрания. 

«В 2016 году обращались 
за помощью в ремонте ото-
пления детского сада № 56 
села Кулуево и в ремонте 
кровли, — пишет Елена 
Асферовна. — В 2018 году 
просили помочь с заменой 
окон в том же саду. В марте 
2019 года мы обратились с 
просьбой от жителей Кулу-

ево о строительстве нового 
детского сада. Ни одна из 
просьб не осталась без удов-
летворения». 

Действительно, в 2016 году 
удалось вывести из аварий-
ного состояния систему ото-
пления, частично отремон-
тировать кровлю. В 2019 году 
заменены 42 окна в детском 
саду, на 2020 год запланиро-
вано завершение. 

Кроме того, как пишет 
жительница, в 2019 году бы-
ло принято решение о стро-

ительстве нового детсада в 
Кулуево.

«Спасибо от всех нас: 
родителей, сотрудников дет-
ского сада, жителей Кулуев-
ского сельского поселения — 
за внимание к нашим труд-
ностям, которые на самом 
деле становятся временны-
ми, решаемыми вопросами 
благодаря Вашему участию в 
их решении, — говорится в 
письме. — Забота и участие, 
которые мы встречаем в лице 
представителя власти, восхи-
щают и вдохновляют. И наше 
первичное отделение партии 
«Единая Россия» старается 
быть активным. Например, 
в 2019 году мы сделали ма-
стерскую по изготовлению 
штендеров для «Бессмертно-
го полка».

«сПАсИБО От ВсеХ НАс...»
ПИшут АРГАяшцы 

Ни одна просьба не оставалась без ответа, 
если жители села Кулуево Аргаяшского района 
обращались к южноуральским парламентари-
ям и руководителю депутатского корпуса Вла-
димиру мякушу (фракция «единая Россия»). 

фОтО с сАйтА зАКОНОдАтеЛьНОГО сОБРАНИя

«Без вас дети и сейчас бегали бы 
по щебенке»

ДобРыЕ ДЕЛА

К сожалению, коммунальные перипетии могут длиться не один 
год, превращаясь в замкнутый круг, из которого не видно выхода, 
и здесь легко отчаяться. Наверное, так бы и случилось с жите-
лем озерска, если бы не помощь депутатов законодательного 
Собрания — вице-спикера Константина захарова и областного 
депутата по озерскому избирательному округу Михаила По-
хлебаева (оба — фракция «Единая Россия»). 

вице-спикер парламента Анатолий 
Брагин лично контролировал замену 
окон в детском саду в кулуево.

константин Захаров 
помог озерчанам.


